

24^eme leon 26 juillet 1826

Des Eclairs
Des Martupiaux
Du Cetair



Il m'avait été impossible d'en écrire tout mon
leçon - cependant je ne l'ai pas mal faite.

L. P.

Flamme Recom

26 Février 1836.

Nous allons nous occuper aujourd'hui de leur ordre

C'est aller vers l'ordre mais je suis cependant obligé de
l'avoir et D'ailleurs a peint quelques espèces d'
animaux dont j'reste à nous occuper. n'ayant plus autant
d'intérêt individuellement tandis qu'ils entraînent par leur
ensemble, leur étude est devenu allépendez importante au
point de vue de la philosophie de la science.

Nous avons pris pour ce que l'on différencie classification
de mammifères que je vous ai présentée celle de M^e J. Geoffroy
que j'ai trouvée à grande partie dans tous le rapportz d'ordre
des trois classes connues jusqu'à mammifères. - Il n'en résulte
rien pour la batracie, ou des malacophages, ou ~~et~~ ^{ou} ~~malacophages~~
batracie, ou enfin une partie des insectes ou pulvinaires.
Une nous reste plus grande partie du g. mammif. à battre
normale et ordinaire, le tout g. boute. - puis viendront
tous les animaux et malacophages & malacophages
proprement dits et g. monothelites, ces deux derniers
éliminés de la classe g. cetaceis qui empruntent aux
calaines. -

Il est bien difficile de faire un bon ordre g. animaux pas
en espèce de temps aussi court, mais après avoir traité g.
rapportz naturels et juger g. groupes principaux & les
avoir faits en consultant g. monographie complète d'Herbivore
ou tout g. animal.



nous étudions dabord g Edentes.

Puis les Baleines et Cétacés.

ne croyez point que je cherche quelque秘诀 a faire une
disposition qui soit en rapport avec l'affinité naturelle. Nous
si nous laissons de ne pas avoir telles distinctions par
le fait que via longue de ne pas avoir d'autre ordre que
mammifère, qui nous rendent en étudier, alors si deux
termes par Martupianus. Cela rendra les Monothemes
peut être différemment portés à la leur prochain ou
si non proches de deux de ces caractères principaux des
cétacés. Mais venons en effet dans cette classe de grands
traits de rapprochement. Il semble que les Monothemes
font le passage entre les deux.

g Martupianus et g Monothemes viendront

avec ce le fin. Voilà ce que je rapproche moment
que je fais au autre g Edentes esth Baleine. J'ajoute
encore rien de nouveau. Vous vous rappellez que il y a
Hainville dans sa classification avait un singulier
idé, fort original en elle-même de rapprocher les Baleines
des Edentes, et que cependant en effet comme des Edentes communément
disposés par Nagy, en un mot comme des Edentes marquées
autre chose Dabord des Baleines pour les Cétacés aussi
g Martupianus et g Monothemes permet des Monothemes
ou Ornithotheques.



que l'ayme n'ecarte en aucun.

Dans toutz q' disposeront le roys me
animal enferme par la statutin proue de la Seine.

— mais de ce que cette condition biologique est forte, et
tis tuis que l'animal sera le marin de la Seine, qui
devera interdire de la bachee ou commençable
se liquide, et cependant devoit pour repas comestible
et per quel mecanisme ce passe sierte a la respiration.

— Le Sargy est probly en une sorte de tube, il neus
vers le bord de la bachee l'appelle la gueule
forte naturellement prenant qu'au l'animal fait
affleur le devant. Il peut remonter parmi diverses
liaisons et quand le sanguin du bras, il neus
rejetter le liquide qui est enferme de la bachee il
le fait jette au dehors quand il a retri au fond
de la bachee. et que j'et de la bachee au dehors des
liquides aussi sur marin appellent, q' bref
indistinctement la gueule ou est ordree.

Quelques q' caractez suffisants pour faire
distinguere de toutz q' animal
Il suffit de connatre le genre par exemple par un que
un ne peut le faire confondre avec q' autre, un seul
caractere suffit pour le distinguer - en effet q' cet autre
est le genre conjointale. Tandis q' le de la bachee
verticale -.



11 Ordre des Etages.

Ces animaux ont bien fait les caractères de l'ordre qui pourraient être d'ordre de caractères négatifs, et n'ont pas en eux des particularités qui l'ordonnent de cette manière mais au contraire. Si l'ordre est de deux espèces par exception et alors il y a deux branche et aucun des deux ne peut le rapporter à l'un de ces deux qui sont au contraire de la machine, & l'autre en ordre inverse.

Il existe deux sortes de machines, l'une simple & sans racine tel est le cas des deux organes de la maternité qui sont une si belle forme dans l'autre forme.

Il y a sur cela un rapport par partie ou deux & deux parties toutes deux ayant instant la même chose.

Mais l'organisme sera locomotion qui le modifie tout au long de sa profondeur, et surtout suffisante pour bien faire émotion de l'animal. Cela dans l'ordre comme le ballon prépare par lui-même l'air. Il devrait le mouvement fluide régulier et pour cela prendre la forme des animaux qui peuvent se mouvoir ou tenir. Il devrait également posséder une force qui est nécessaire.

Le corps allongé en forme de fusil, pour donner plus de force au corps de résistance. Ainsi le corps de l'animal sera de forme plus grande que le corps de l'homme, de sorte qu'il devra être plus petit que l'animal qui possède une véritable locomotion, & moins porteur de force immobile. L'électrophore et il n'a pas de force de partie ballon qui dépend de la puissance de son immobilité au contraire et il n'a pas de force de puissance forte de force.



Julqu'ici nous avons etudié les animaux ayant deux espèces de dents
les unes en molar et l'autre distinguées. Si ce sont elles
pas ou bien, elles ont des propriétés et semblables entre elles.

Pour quelques auteurs ces animaux ont le différencier principalement
selon que l'une est plate, c'est évidemment l'exagération de l'importance de
caractères qui ne baseraient cette différence. On voit en
et aussi bien de tenir compte des limites de l'ordre et des
animaux. Si réguliers les porcelaines que nous avons étudiées
entre les Primates, Simo, les Bradypodidae, trouvent par
quelques uns des auteurs aussi être que les instruments fossiles
de l'espèce sous le nom Megatherium, Mylodon, Glyptodon &c.

quelques uns de ces animaux offrent des particularités qui sembleraient
devoir être rapportées à ce sujet. Il en est qui ont un effet couvert
d'écailler et qui possèdent également certaines espèces, mais que
on regarde de plus à l'uniquité alors ne peut pas sans être déçus
par la peau qui porte encore des poils.

Ce caractère suffit pour caractériser suffisamment ces
ordres, pour nombre de sujets et que l'on a plusieurs fois
mentionné dans les mêmes caractéristiques elles-mêmes.

La distribution géographique est parfaitement nette.
aucune des deux n'appartient à l'Australie, - chablis de
l'Asie continentale et de l'Amérique. D'après les espèces le
distribution sera moins exacte en elle-même que l'on
rencontrera dans nos pays, mais rencontrera point de ces
autres, quelques rares, mais assez rares, dans les habitats
encore plus d'autant que leur forme a été étudiée par
Buffon.



Le Gallois. — Cest ce qui a engagé monsieur J. Gaspar Whilam a Normandy à manger des pieds.

Mais c'est dans un corps aussi modifié pour la maternité, que devient tout le reste des particularités organiques, il fut évidemment, également chez toutes ces espèces, et il accomplit tout cela chez les mammifères. — mais la respiration devant être quelque chose comme une partie de l'activité de l'animal considéré, les respirations postérieures, le greveur devant dégager devant l'abdomen une sorte d'oreille pouvant régulariser l'appareil, il était inutile que la partie antérieure eût un appareil analogue. Il fallait que le cou fut assez long pour assurer une plus longue expression. Il fallait une tête plus grande que celle des cervicales. aussi voyez dans la dauphine c'est à peu près le cas, mais vraiment très très cervicale, dans les hydropédias, vous voyez pour remarquer la peau brûlée au bas de l'escalier en sortant, — les yeux sont très très petits, et tout le reste du corps. c'est cette raison par rapport au caractère des corps.

Les pieds il meut aussi pour frapper le sol ne devaient point être trop grande ou trop petites, il devaient être tels qu'il puisse se déplacer en sortant, — les yeux sont très très petits, et tout le reste du corps.

Sous le droit devaient être plus légères, suffisantes pour faire marcher de préférence qui peut directement prendre appui à terre. Chacun sait que dans l'abdomen ou dans la cavité abdominale, quand on tire sur le droit, il suffit

1)

Martupianus.

